



Comunicado a la opinión pública

La Delegación del Gobierno en los Diálogos con el ELN informa:

Como ha sido definido por el presidente Petro y por el Gobierno, son necesarios los diálogos regionales de paz que buscan generar transformaciones sociales tendientes a lograr el bienestar de las comunidades en el territorio; en tal sentido son bienvenidos los apoyos y programas de desminado que anuncia el Frente Comuneros del Sur.

Los procesos territoriales contribuyen al proceso de paz con el ELN que se adelanta desde la Mesa Nacional de Diálogos, como la instancia de interlocución y negociación que han asumido en diversos acuerdos las delegaciones del Gobierno y del ELN.

En su seno se adoptan los acuerdos que comprometen la voluntad del Estado colombiano.

Invitamos a la Delegación del ELN al intercambio constructivo sobre este y otros procesos territoriales.

Bogotá, D.C., 12 de marzo de 2024.